

- Artikel
- 0 Kommentare
- Drucken
- Versenden

Hunderte Tiere bei Rassekatzenausstellung

Von Tanja Capuana



Bad Rappenau - Katze gehören neben Hunden zu den beliebtesten Haustieren des Menschen. Die große Popularität der Samtpfoten zeigt sich auch bei der 13. und 14. Internationalen Rassekatzen-Ausstellung in der Bad Rappenauer Mühlthalhalle.

Die Schau wird vom Verein Rassekatzen Stuttgart unter dem nationalen Dach des 1. Deutschen Edelkatzenzüchter-Verbands sowie der Internationalen Federation International Feline ausgerichtet.

Allein am Samstag zeigen sich rund 270 Katzen den sechs internationalen Preisrichtern von ihrer Schokoladenseite. Am Sonntag werden gar 275 Tiere unter die Lupe genommen.

12.02.2011

[Jetzt eine Woche die Tageszeitung testen!](#)

drucken

versenden

kommentieren



Das könnte Sie auch interessieren